

Un sector del PAR exige ya reformar la ley de lenguas

ZARAGOZA. Las asambleas y comités locales del PAR de la zona oriental de Aragón exigieron ayer a la dirección de su partido que cumpla sus promesas electorales en materia lingüística, de forma que se reconozca el aragonés oriental y se suprima el catalán en la ley de lenguas «que tanto PAR como PP están modificando desde el Gobierno».

Este sector aragonesista, que engloba once asambleas y comités, exigen que se reconozca que en Aragón se hablan dos lenguas, español y aragonés, y que esta última tiene diferentes modalidades agrupadas «básicamente en dos, el aragonés oriental y el altoaragonés». También reclaman que se eliminate cualquier referencia a la lengua catalana en la normativa y la supresión de la Academia Aragonesa de la Lengua Catalana.

A juicio de estos militantes del PAR, el Gobierno de Aragón tiene que dejar atrás «sus miedos y complejos» y apruebe ya una ley de lenguas que contará con el apoyo de la mayoría absoluta de las Cortes «y con más del 90% del apoyo de los ciudadanos».

HA